

Con éxito se realizaron las jornadas de promoción de la salud en BachUAA



BOLETÍN 364

- Los responsables de las exposiciones fueron los estudiantes de quinto semestre; 11 grupos de Plantel Central y 18 de Plantel Oriente en los turnos matutino y vespertino.
- Los temas que se abordaron fueron diabetes, hipertensión, obesidad, patologías de carácter zoonótico, por mencionar algunos.

El Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes concluyó con éxito las Jornadas de Promoción de la Salud, donde estudiantes del quinto semestre que cursan la asignatura de Educación para la Salud, pusieron en práctica sus habilidades, conocimientos y actitudes en pro de fomentar hábitos y estilos de vida saludable en la sociedad, y a su vez, formarse como individuos que de manera responsable, cívica y ética abonen a un mejor entorno en el área de la salud individual y comunitaria.

Estas Jornadas de Promoción de la Salud se venían desarrollando desde el 2004, sin embargo, se interrumpieron a causa de la pandemia; este año se retomaron las actividades de manera presencial y se obtuvieron resultados muy favorables pues los alumnos atendieron las actividades académicas y recreativas.

Los responsables de las exposiciones fueron los estudiantes de quinto semestre, 11 grupos de Plantel Central y 18 de Plantel Oriente en los turnos matutino y vespertino. Adicionalmente, asistieron los grupos de primer y tercer semestre de ambos planteles y turnos, acompañados de sus profesores.

Los temas que se abordaron estuvieron relacionados con las enfermedades más endémicas de la región entre ellas diabetes, hipertensión, obesidad, patologías de carácter zoonótico, por mencionar algunas.

La selección de los tópicos es un trabajo que se realiza desde las academias, pues se nutre mediante las aportaciones y el perfil profesional de los docentes, ya que BachUAA cuenta con médicos generales, médicos veterinarios, médicos estomatólogos, licenciados en nutrición, terapia física, cultura física y deporte; esta diversidad de perfiles enriquece la forma de abordar la información y las actividades.

---000--- Ciudad Universitaria 18 de noviembre del 2022